

Renaud : Je ne suis pas celui que vous croyez

Renaud (27 ans), l'idole des loubards de banlieue (et que, dans sa chronique page 41, Henri-François Rey baptise « le Bruant des cités-dortoirs »), qui écrit ses tubes sur le coin des billards électriques, a décidé de régler son compte à sa jeune légende. « Non, je ne suis pas né à Sarcelles, répète-t-il, mais dans un immeuble bourgeois de la porte d'Orléans. Mon père n'a jamais été OS : il est professeur, écrivain et traducteur. Je n'ai jamais aimé la bagarre. J'habite le Marais et je circule non pas en mob mais dans une BMW métallisée » Bref, le troubadour de la zone n'est pas celui que l'on croyait. Et pour que personne ne l'oublie, il ne parle plus un mot de verlan, cet argot qui consiste à inverser certaines syllabes. (Exemple : « Laisse béton » au lieu de « Laisse tomber », qui a permis au chanteur de vendre plus de 300 000 disques).